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学校を代表して【市陸上交流大会】 

 ２４日（水）【市陸上交流大会】が行われました。参加した６年生の一言感想です。 

YY さん 

   私は、走り幅跳びに出て、いろいろな人と交流ができ、よかったです。リレーでは負けてしまった 

けれど、とても楽しかったです。同じチームの子や他のチームの子とも話せてうれしかったです。 

YSさん 

   私は、走り高跳びで他校の人がすごく跳んでいて、びっくりしました。でも、全力を出し切って、 

４位入賞できてよかったです。交流をして旭の子と仲良くできたこともよかったです。中学校での生 

活が楽しみです。 

YH さん 

   走り幅跳びは入賞できなかったけれど、自分なりにがんばれました。リレーは四つの学校でチーム 

を作り楽しかったです。旭小との交流では、一発芸をして見事にスベったのが思い出です。旭小の人 

もやさしくて楽しく交流ができました。 

TKさん 

   僕は、陸上交流大会のボール投げに出ました。そのボール投げで、いろいろな友だちができてよか 

たです。それと、旭小との交流で笑えて、中学校に行くのが楽しみになりました。 

RSさん 

   私は、陸上交流大会でボール投げに出ました。ボール投げでは、新しい友だちはできなかったけど、 

1４位になれてよかったです。旭小の子とも交流しました。中学校で会うのがワクワクします。 

 

 

 

 



壮行会で「パワー」を送りました 

 １６日（火）陸上交流大会を前に、壮行会が行われました。５年生中心に、

学校に残る 25 人の子どもたちから、大会に

参加する６年生に、頑張れるよう【パワーの

念】とエールを送りました。 

６年代表の鴫原さんから、みんなへの感謝

の言葉と「頑張ってきます！」という力強いメッセージをもらいました。 

 

除草作業、ありがとうございました 

 ５月２８日（日）、保護者の皆様には、過日のプール清掃に加え、校

庭ならびに校舎南側の除草作業にご尽力いただきました。当日は、

例年お世話になっている「やまびこ会」の皆様にも早朝よりご協力

頂きました。皆様のお力のお陰で、スポーツフェスティバルを安全に

行えることに、感謝申し上げます。 

また、この日の作業を安全に行うべく、14日（日）に菅野市議会議

員、佐久間会長と息子さん、安齋副会長、そして本校の菅野教頭が

校舎南側の土手の足場づくりを行ってくれて

いました。さらに、25 日（水）、「道の駅」の安

齋さんが、早朝 5 時より２時間かけて校庭の

除草を行ってくれました。本当にありがとう

ございました！ 

       

読書が育むもの 

 ５月１５日（月）図書ボランティアの４名の方が来校し、それぞれの

学年にあった本の読み聞かせを行ってくださいました。 

読書は子どもの心と頭を鍛えるとよく言われますが、その通りだ

と思います。新たな知識を与えてくれたり、「物語」という別世界の

中に自分を招き入れてくれたりします。 

私は小学生時代に歴史に興味があり、「豊臣秀吉」の伝記を手に取りました。そこから面白くなり、「織田信

長」「徳川家康」と読み続け、他の戦国武将も一通り読み終えてしまいました。ついには、小学校卒業までに図

書室にある「伝記を全て読む！」という目標を立てるに至りました。今、ドラマで取り上げれている「牧野富太

郎」も、小学校時代に手にした一冊にありました。伝記を読み込んだおかげで歴史への関心がさらに高まり、

気づくと中学・高校で歴史が得意教科になっていました。 

本との出会いは、人生を豊かにするとも言われます。ご自分の時間を割いて、本と子どもたちの橋渡しを

してくださっている図書ボランティアの皆様の存在は、本当に有難いです。 

 

 

 

 

 

 


